

Liebe und Freundschaft

Von abgemeldet

Liebe und Freundschaft

Teil 2

Grin sass auf seinem Zimmer und studierte ein Buch über Remasuris. Es klopfte an der Tür und ein Junge kam herein "Komm wir dürfen in die Arena" als der Junge den Satz beendet hatte rannte Grin ihn und den anderen hinterher. Sie kamen in der Arena an und setzte sich, sie saßen in der ersten Reihe. 4 Reiter mit Rüstungen, Schilden und Lanzen die auf Tieren reiteten die wie eine Kreuzung aus Hund und Wildschwein ausahen. "Daru-Reiter" flüsterte der eine Junge da ging auch schon ein Gitter aus und ein Elementar kam heraus er sah wie ein riesiges Gewirr aus Ranken aus. "Silvos(L)" hauchte Grin. "ja" jubelte der eine "Silvos hat noch nie einen Kampf verloren. Alle vier Reiter schossen auf Silvos zu und setzten ihre Lanzen nach vorn, doch Silvos holte einmal aus und zerschmetterte die Reiter. In den kommenden Minuten rannte er den Tieren hinterher und zerquetschte sie. "Er ist Klasse, komm wir sehen uns ihn an" Grin sah den Jungen an "Aha und wie willst du das machen???" "na ja" antwortete der Junge "Der Wärter ist mein Vater" und so folgte Grin den anderen zu Silvos Zelle doch dort angekommen, sahen sie das alle Wachen tot waren und seine Freunde flüchteten doch Grin wollte wissen was da los war

Als Gerrard von einer kleinen Sache sprach die noch zu erledigen zu sein dachte er nie das sie nach Phrexaya gehen würden und Silvos befreien, doch die Wachen haben Tahngarht nichts entgegen setzen können und so stand der Junge Druiden Novice(Sorry Namen vergessen :-)) wache als er eine anderen Jungen sah.

"Ein Druide" schoss es Grin durch den Kopf und er brüllte ihm zu "Geh ich bin ein mächtiger Wahnwitzbeschwörer" .Er sah wieder der Druide ihn musterte ,Grin hatte angst "Und ich bin ein Druide des grossen Kahmals " log Gerent(ich hoffe der Novice hiess so). Grin wusste nicht was er tun sollte so zog er seinen Dolch und ging auf den Druiden zu.

"was mach ich nun er hat nen Dolch, im Gegensatz zu mir" Gerent hatte angst und so beschwor er ,mit der Kraft die er hatte, eine "Sonnenbadenwurzeleidechse" sie war kein mächtiges Tier aber immerhin er hoffte der Wahnwitzbeschwörer könne ihm nichts entgegen setzen

Grin sah die Eidechse und wusste nicht was er tun sollte. "Ist das alles" während er das sagte zitterte er wie Eschenlaub er konnte noch nichts beschwören

doch plötzlich traf ihn was und ein schwarzer schleier umnebelte ihn als er zu boden sank

Ok das war Teil 2.Hmmm,wiso die Teile immer so kurz ausfallen.Ich schreibe an einer Gundam Geschichte für Yaoi und die wird richtig gut.Also Freut euch drauf
Ich hoffe ich kriege wieder einenen Kommentar den der reicht für mich zum weiter schreiben.